

TENIS

Ariana ganó final de dobles

Rodolfo Martín. Ariana Rahmanparast Batalla, la actual primera raqueta del tenis de Costa Rica, ganó ayer la final de dobles del ITF Jamaica Junior Tournament al lado de su compañera, la mexicana María José Portillo Ramírez.

La pareja alcanzó la victoria final al vencer por tres sets (6-1, 0-6 y 10-6) al binomio integrado por Elysse Graci de Estados Unidos y

Jeung Won Yang, de Corea.

Ariana vuela hoy hacia Miami, Estados Unidos, de donde saldrá el domingo hacia República Dominicana para competir desde el lunes y hasta el próximo sábado en la Copa Merengue.

Luego, regresará a Miami con el fin de terminar su entrenamiento de cara a su participación en el US Open, por celebrarse en agosto.



Ariana Rahmanparast Batalla (izquierda) con su compañera María José Portillo.
/Foto: Cortesía Silvana Batallai